
Für unser Produkt “Knöterich Pastillen” der Marke Kindly`s haben wir ein Knöterich -  Aroma 
genommen auch in Hinblick, dass das Knöterichextrakt  eine zeitlang, nur sehr schwer  und sehr teuer 
zu beziehen war um sie in den Lebensmittelbereich zu integrieren. 
 
Wir sind schon seit einiger Zeit nach einem Lieferanten für dieses Produkt am suchen  die uns dieses 
Extrakt  auch zu einem fairen Preis verkaufen kann, so das wir auch im Sinne des Verbrauchers eine 
Preiserhöhnung ausschließen können. 
 
Der Anbieter, mit dem wir nun im Kontakt sind, hat uns eine Probe des Knöterichextrakt zukommen 
lassen, das wir es gut auf Qualität und auch in der Verarbeitung testen können, was auch in Hinsicht 
von unserers hohen Standards,  
 
Sobald alle unsere Tests abgeschlossen sind werden wir es in die laufende Produktion mit einbinden 
und dieses auch auf unserem Produkt dementsprechend deklarieren. 
Wir bitten um Verständnis und auch etwas Geduld, da dies für die Lebensmittelsicherheit ein etwas 
länger dauerndes Verfahren handelt. 
 

Met vriendelijke groet/Best regards/Mit freundlichen Grüßen, 
VAN VLIET 

 

 

 


